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２０２３～２０２４年度国際ロータリー会長
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年１１月１７日（№．17） No．2422

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「箱根駅伝の楽しみ方（第１００回記念大会）」

中央大学陸上競技部
OB 川波貴臣様

■次回卓話（１１月２４日）予定

■前回例会の記録（１１月１０日）
（11月16日現在）マイロータリー登録率 58.70%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月１０日 前々回 ９月２９日

会員総数 ７３名

免除会員数（８名中） １名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４１名

出 席 率 ５９．１％

会員総数 ７２名

免除会員数(８名中） ２名

出席会員数 ４６名

メークアップ ４名

欠席会員数 １４名

合 計 ６６名

修正出席率 ７２．７３％

●酒とバラの日々 / H．マーチン

●白鳥 / サン・サーンス

幹事報告

会長報告

●ムーラン・ルージュのうた

各委員会報告

「史上最大の盛り上がりを見せた
ラグビーワールドカップフランス大会」

～これに続くJAPAN RUGBY LEAGUE ONE～

元ラグビー日本代表 永田隆憲様

・米山記念奨学生のソン エイエイさんに奨学金をお渡しします。

【孫 盈盈さん】
先月、米山記念奨学生の研修旅行で、広島の宮島と原爆資
料館を見学し感銘を受けました。今後もチャンスがあれば出
かけて行きたいと思います。
・10年ほど前に地区大会のホストクラブを行った際に記念講
演をして頂いた坂本光司さんが「人を大切にする経営学会」
を立ち上げ活動を実施されています。この方が、講演の中で
「大切にしたい5人の人」と言うのが記憶に残っていますので
紹介します。①社員とその家族②協力会社の社員と家族
③お客様④地域の人⑤株主。
現状、生成AIだとか色々な新しいことが出て来ていますが、
最後は人によるものだと感じています。
・RLI研修修了書が届いておりますので、熊手会員にお渡しし
ます。

・本日例会終了後、定例理事会を開催しますので理事会メンバ
ーの方は出席をお願いします。

【親睦委員会：白水委員長】
・１２月８日（金）１８時より２階サボイにおいて忘年家族懇親
会を開催します。ご家族、ご友人をお誘いの上、ご参加下さ
い。なお当日は女性４名の音楽ユニット「クラビス」さんをお
招きし、楽しい会を企画しています。

●恋におちたら
/ ジョン＆ポール

「ロータリー財団月間」
3日（金）「休会」 祝日につき
5日～11月5日 世界インターアクト週間
8日（水）福岡東南ローターアクト公式訪問
10日（金）定例理事会：例会終了後2階如月
11日（土）はかた夢松原の会 :間伐作業
12日（日）福岡マラソンボランティア 7時30分～
17日（金）誕生祝 IM実行委員会（例会終了後）
18日（土）地区ロータリー情報研修会
27日（月）第4グループ社会奉仕委員長会議

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード motegi@2023

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

【福岡マラソンボランティア】：中村クラブ奉仕委員会理事
・１１月１２日（日）福岡マラソンボランティアの皆さんは７時

３０分までに今宿駅前西原整骨医院前にお集まり下さい。
ボランティア終了後１１時３０分よりBBQを開催しますので
参加出来る方はよろしくお願いします。

「心と薬の関係」

医療法人「風のすずらん会」
理事長 伊藤正敏様

卓 話

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /中江会員＞

（１０月２７日）
松尾幸靜君 先週は日台親善会議に幹事の磯本さん、

岩﨑さん、松下さん4人と参加してきました。
気品を感じるオープンセレモニーでした。
熊手さんお世話になりました。

濱野良彦君 曽屋さま、地区の国際奉仕委員会の会場
では、大変有難うございました。
白川委員長が喜んでおられました。

的野良次君 元会員の谷さんが早良区から歯の治療に
おみえになりました。92才だそうです。
大変お元気そうでした。100才いけそう！！

河内美香君 本日、eスポーツ見学とても楽しみです。
岩﨑さん、畑中さん有難うございます。

中村勇治君 10月12日福岡マラソンボランティアです。
当日11時30分から打ち上げバーベキュー企
画しておりますので、打上げのみ参加の方
募集しています。よろしくお願い致します。

長谷川裕一君 欠席が続きました。今日は出席できて嬉し
いです。昨日ミスインタ―ナショナル世界
大会に理事として出席致しました。

白水ルリ子君 お休みが続きました。申し訳ありません。

合 計 ４０，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３３３，５００円 達成率 ２５．７％

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

【職業奉仕委員会】：畑中委員長
・１０月２７日（金） Esports Challenger’sParkの職場訪問
を総勢４０名の方に参加頂きました。
現在Esportsの世界人口は１億３千万人を超えており、オリ
ンピックの種目にも検討されており、２０２４年にはサウジア
ラビアでEsportsのワールドカップが初開催されます。

浅野秀樹君、本郷譲君、関 信介君、長谷川裕一君
誕生祝ありがとう。

津上賢治君、関 信介君
メークアップが続きました。

（１１月１０日）
松尾幸靜君 歴代会長会議及び指名委員会へのご出席

有難うございました。曽屋さんお気遣い頂き
ましてお陰様で前に進めます。志岐さん６日
のテーブル会ではお世話になりました。

土井通誉君 西さん、ロータリー研修会開催の節は大変
お世話になりました。有難うございました。

中村勇治君 １０月１２日、日曜日は福岡マラソンボラン
ティアです。ボランティア参加の方は７：３０
現地集合ですのでよろしくお願い致します。

畑中敬史君 職場訪問（eスポーツチャレンジャーズパー
ク）にご参加頂き有難うございました。
岩﨑会員、QTネットさんには、大変お世話
になりました。

新納 洋君 現在、IMのPRで各クラブを訪問してます。
これから、３月２日の開催に向かい会員の
皆様のご協力が必要となります。
よろしくお願い致します。

石川哲也君 志岐さん、Hテーブル会お世話になりました。
矢頭美世子君 Hテーブル会の皆さん有難うございました。

「やまぼうし」は私の長い友人ですが、
久しぶりに会えて嬉しかったです。

西 洋一君 ロータリー研修会、講師の土井直前会長、
浅野委員長をはじめ松尾会長、磯本幹事
懇親会までご参加盛り上げて頂き有難う
ございました。

草原祥子君 １０/２７研修会有難うございました。
土井直前会長の深い知識についていくの
が精一杯でした。懇親会もとても楽しかった
です。参加の皆様有難うございました。

浦本佑衣君 早退します。

【米山記念奨学委員会 ：石川副委員長】
・松尾幸靜会員に米山功労者第４回マルチプルの感謝状
が届いておりますので、熊手副会長より渡して頂きます。

【社会奉仕委員会】：柴田委員長
・１０月２８日（土）福岡縣護國神社にて開催されました
「九州４地区広報公共イメージ向上事業」に参加された
２０数名の皆様ありがとうございました。当日お配りした
ポリオのTシャツは事務局へ返却をお願いします。
・１１月１１日（土）はかた夢松原の会にご参加の皆様、
集合時間９時２０分、海の中道海浜公園西駐車場にお
集まり下さい。RCから１０名、山下会員のALSOCから
１７名、津上会員の九産大から２０名、柴田会員の西部
電気から５名が参加となっています。

http://fukuoka-serc.org/
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11月 11日（土）海の中道海浜公園にて

「はかた夢松原の会」の松原保全活動

に参加しました。 

好天に恵まれ、２１０人のボランティア

が、作業に汗を流しました。 
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クマデにツルが絡んで松葉かきは

結構大変。 

枝を切ると悪臭を放つ、大木になった「トベラ」

の枝打ち。  

葉、枝、幹ごとに積み上げられた成果 九産大の硬式野球部の皆さんが、参加しました。 

全九州大学野球選手権大会で九共大に敗れた悔し

さを間伐作業にぶつけていたのか？ 

はかた夢松原の会 

普段ノコギリなど使わない

ので、要領を得ず、汗だく

の作業になりました。 

ご参加の皆さん、お疲れ様

でした。 



翌 12日（日）は、福岡マラソンボランティアに参加しました。今宿駅前で歩行者を安全に横断させる 

「ランパス」を実施。ローターアクト、衛星クラブ、奨学生の孫さん、事務局の手島さんも参加しました。 

今までで一番寒かった。凍えている、アクトの石川さくらさん。 

長谷川さん、佐々木さん、石川さん 
歩行者を横断させるため、1万 2千人のランナー

を半ば強引に切り替えました。 
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衛星クラブに復帰した中山さん。 

ローターアクトの高橋 陸会長 

衛星クラブの古賀幹事 

松尾会長 

事務局の手島さん、久しぶりの参加です 

 

アクトの松本さん、磯本幹事、田中副幹事 

奨学生カウンセラーの岡さんと石川さん 

 

応援を休んで、しばし歓談 



       

       

長垂海浜公園のお隣、「カリフォルニア BBQビーチ」で打ち上げ。 

寒風吹きすさぶ中での BBQは、オツ？なものでした。 

お天気次第ですが、来年は、できれば壁がある暖かなお店をお願いします。 （土井） 

左から村瀨さん、熊手さん、柴田さん、中村さん

長、 

左から田中さん、為永さん、石川さん、松本さん 

左から村瀨さん、孫さん、古賀さん、高橋さん、       左から安東さん、磯本さん、中山さん 

岡さん、西さん 


